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!

月
"#

日从瑞士洛

桑国际乒联总部传来消

息
!

国际乒联决定取消

中国香港乒乓球女球员

林菱
"

帖雅娜
#

直通
$

北

京奥运会的资格
%

原本中国香港队的

两个
&

直通
$

名额已经被

帖雅娜和林菱获得
%

张

瑞在本月
$

日结束的亚

洲区预选赛上为中国香

港女队拿到了第三张奥

运会入场券
%

然而
!

国际

乒联认为
!

在
%&&#

年
"

月之前帖雅娜
'

林菱和

张瑞均未获得正式的中

国香港特别行政区护

照
!

因此她们的参赛资

格必须被取消
(

不过国际乒联的这

个决定并非定论
!

最终

决定权在国际奥委会
(

如果国际奥委会认为这

三人的身份没有问题
!

帖雅娜和林菱就必须参

加奥运会世界组预选

赛
!

再次争取奥运会参

赛资格
(

至于张瑞
!

由于

她已经参加过亚洲区预

选赛
!

就不用再参加预

选赛了
!

将直接获得北

京奥运会参赛资格
(

如果帖雅娜
'

林菱

和张瑞的身份没有得到

国际奥委会的承认
!

那

么除了柳絮飞以递补身

份
&

直通
$

北京奥运会

外
!

中国香港队还需要

再选派两人参加奥运会

世界组预选赛
(
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!

月
"#

日
!

著名音乐人

小虫在新专辑
)

与世无争
*

发

布会上露出他的
&

庐山真面

目
$!

可惜的是
!

他的众多爱

徒都
&

失约
$

未到现场
%

"#

日的发布会开始近

%&

分钟后
!

小虫才神秘现

身
!

他一身花哨的衣服非常

独特
%

在多年的歌曲创作生

涯中
!

小虫的作品曾捧红过

许多艺人
%

主办方之前也表

示
!

在发布会当天
!

赵传
'

梁

静茹
'

黄品源等这些小虫的

爱徒都会来捧场
!

可在现场
!

这些
&

大牌
$

却都未露面
!

但

都通过
'()

祝福虫哥专辑

大卖
%

小虫的新专辑中挑选了

他
%&

年来创作的经典曲目
!

如勾起无限回忆的
)

爱江山

更爱美人
*'

脍炙人口的
)

任

逍遥
*

等
!

汇集成一张新歌加

精选专辑
%
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在广电总局相关官员

&

对事不对人
$

的简单回应之

后
!

!

月
"#

日
! &

封杀汤

唯
$

事件终于有了完整

解释
%

广电总局给出了

&

一脱成名影响青少年
$!

&

并没有全面封杀汤唯
!

而是要减少汤唯的曝光

率
!

不再继续扩大她的影

响力
$

的说法
!

虽然此次

广电总局说法委婉
!

但

效果相同
+,,

汤唯内地

演艺事业陷于停顿
%

不

过广电总局此说法也

不排除以后汤唯凭主旋

律影视片重回观众视

野
%
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广电总局给出的

&

汤唯对青少年形成

不良影响
$

的理由引

发一些网友的热议
%

部

分网友支持广电总局

的观点
!

一位网友就

说
-&.

艳照门
/

全社

会都在谴责
!

有教

育和警醒的积极

意义
%

而汤唯一脱成名
!

非但没

任何损失
!

反而受到媒体
'

大众

的吹捧
!

大红大紫
'

名利双收
!

她的这种成功误导了很多人
!

也助长了为求成名不择手段的

风气
!

封杀她能起到最好的警

示作用
%

而且
!

艺术并不是非得

要牺牲色相
% $

不过更多网友批评此封杀

理由不妥
!

有网友表示
!

其实在

大家还不知道有裸戏的时候
!

汤唯就已经凭借出演王佳芝出

名了
%&

法律没有规定不可以一

脱成名
%

封杀本身不重要
!

重要

的是广电总局按照什么法律和

程序封杀
%$

还有网友说
-&

汤唯

不是脱星
!

连广电总局不也说

她演技不错吗
0 $
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尽管封杀理由说得委婉
!

尽管广电总局相关人士表示

&

汤唯本人是个好演员
$!

但
&

减

少汤唯曝光率
$

这一说法对于

一位演员来说
!

令其前程一片

灰暗
%

据了解
!

在得知汤唯遭封

杀的消息后
!

部分视频网站已

行动起来
!

陆续撤下所有与汤

唯有关的视频内容
%

而汤唯广

告撤出荧屏
!

邀其担任代言人

的化妆品厂家则面临数百万元

的损失
%

一部分是汤唯要收取

的
*&&

万元代言费
!

另一部分

则是最近的电视宣传推广费

用
%

有知情人说
!

此次因为是广

电总局要求撤下广告
!

广告商

自然无法向汤唯索赔
!

只有自

己埋单
%

据悉
!)

墨攻
*

导演张之亮

今年将开拍武侠新片
)

唐卡
*!

一直有消息说他将撮合汤唯与

刘德华合作
%

但目前内地与香

港的合拍片中
!

已经没人敢冒

险起用汤唯
%

记者
"#

日向张之

亮的助手了解到
!

该片目前仍

在筹备中
!

男女主角人选也还

在讨论中
%

据了解
!

该片的主要

市场依然瞄准内地
!

汤唯主演

几乎无可能
%

另外
!

包括顾长卫的新片

)

世外桃源
*

在内
!

目前内地欲

与汤唯合作的电影人对其也都

&

敬而远之
$!

开始重新考虑女

主角人选
%

不过
!

记者又了解到
!

广电

总局的官员还是肯定了汤唯的

演技
!

此举无疑是给了汤唯一

个信号
%

未来其如果能树立一

个新形象
!

摆脱
&

一脱成名
$

的

负面影响
!&

口头封杀令
$

解除

有望
%
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)

色
1

戒
*

男女主角命运殊

异
!

梁朝伟凭此片拿下金马影

帝和亚洲电影大奖影帝
!

而汤

唯却在国内遭到封杀
%

谈到汤

唯的遭遇
!

梁朝伟表情凝重
!

表

示自己看过那些报道
%&

有很多

种讲法
!

如果她真的是因为

)

色
1

戒
*

而遭遇封杀
!

我也有责

任要承担
%$

他还表示
!&

广电总

局应该理解一个演员的岗位和

职责
!

不应该因为她的演出而

封杀她
% $

另外
!

!

月
"+

日和太太为

某服装店剪彩的周润发对于汤

唯近日遭封杀一事表示
-&

关她

什么事
0

她只是演员
%

电影开始

拍时准人家拍
!

到上映时又准

放
!

但到后期又这么多问题
!

这

对演员很不公平
% $
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率先获得选秀节目
&

准

生证
$

,

江苏卫视的
)

绝对唱

响
*

%&&#

赛事即将在本月
%!

日启动
!

节目将在全国范围

内寻找
&

好声音
$%

今年
)

绝对

唱响
*

不但扩大了规模
!

而且

首次与内地经纪公司合作
!

优胜者将获得与华谊兄弟公

司签约的机会
%

据悉
!

江苏卫视已经决

定扩大今年
)

绝对唱响
*

的规

模
!

海选地区除了北京
'

上

海
'

成都
'

南京等几个大城市

外
!

还新增加了杭州
'

福州等

多个城市
!

海选地区多达
%&

个
%

而今年的
)

绝对唱响
*

更

是与
&

华谊
$

建立了深度合

作
!

华谊总裁王中军和著名

导演冯小刚都将出席该节目

的启动仪式
!

冯小刚还将担

任比赛评委
%

!

月
"#

日江苏卫视采

访了冯小刚
!

他最推崇的
&

好

声音
$

居然是葛优
% &

葛优那

声音可叫宝贝
!

在我看来不

比他那脸蛋价值低
!

我特爱

接他的电话
!

还专门让他录

了段声音给我当来电铃声
!

但凡我身边的朋友听过就一

定过耳不忘
!

没有不竖大拇

指的
%

让他那么吆喝一句
!

谁

都得停下来听听
!

我这么说

不是指葛优的嗓门大
!

而是

他的声音够特别
!

够吸引人
%

唱歌和演戏一样
!

你要有和

别人不同的东西才行
!

他那

声音我保证没人听不出来
% $

说罢
!

冯导还忍不住调侃道
!

&

我和葛优开玩笑说
!

你该给

自己的声音注册个商标
!

准

发
2 $
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阿尔加夫杯带队战绩糟

糕
!

在球队内部受到众多队员

的抵制
!

此外还与中方教练组

和球队领队产生了巨大矛盾
!

这所有的一切都决定了伊丽莎

白继续担任中国女足主教练的

可能性几乎降到了零
%

阿尔加夫杯结束之后
!

伊

丽莎白心灰意冷的表现让很多

人认为
!

她将不会再对中国女

足的主教练位置有兴趣
!

但正

当足协开始圈定候选人的时

候
!

法国人突然又改主意了
%

北京时间
!

月
"$

日凌晨
!

伊

丽莎白明确表态
- &

我绝对不

会主动辞职
!

我还没有完成自

己的工作
%$
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目前
!

伊丽莎白正在自己

位于法国诺曼底的家中度假
!

对于目前国内正热炒足协已经

在圈定女足主帅候选人的消

息
!

她表示自己毫不知情
%

&

我完全不知道这些事情
!

中

国足协没有通知我任何有关的

消息
%

如果足协想要让我离开

女足的话
!

我相信一定会有一

个正当的理由
!

一切事情都会

真相大白的
%$

目前
!

很多足

协高层在面对这个问题的时候

都是瞻前顾后
!

反倒是伊丽莎

白本人的立场非常坚定
! &

我

绝对不会主动辞职
!

对于我来

说
!

中国女足的工作还没有结

束
!

我一定会再回到中国
%$

在阿尔加夫杯结束之后
!

足协便已经通知伊丽莎白中国

女足的下期集训将于
%*

日开

始
%

前两天
!

足协又一次通知

她要在
%-

日之前返回中国
%

&

这个我知道
!

我也已经接到

了通知
%

请你们放心
!

我一定

会在足协要求的时间内抵达北

京
!

在这个问题上我不会含

糊
%$

足协和伊丽莎白之间的问

题一直纠缠不清
!

女足队员们

却在那里苦苦期待事情会有进

展
!

最近几天很多队员都在四

处打听消息
!

想得到伊丽莎白

下课的正面消息
%&

本来不是说

这个星期一就能定吗
0

这件事

情要拖到什么时候啊
33$
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事实上
!

足协之所以在解

雇伊丽莎白这个问题上迟迟无

法作出决定
!

最关键的原因就

在于他们还没有找到合适的替

补人选
!

在女足再一次面临换

帅的时候
!

足协高层表现得非

常谨慎
!

很多人也都提出了很

多想法和意见
!

因此有关女足

候选人的名单曾经一度很长
!

并且几乎每一个候选人都有自

己在足协中的支持者
%

据悉
!

一旦中国足协定好

了人选
!

并且得到了总局的批

复
!

那么他们立即通知伊丽莎

白不用再来上班了
!

为此伊丽

莎白大概能够得到
!

万欧元的

违约金
%&

只要女足能够得到一

个稳定的奥运备战环境
!

那么

我想这点钱我们足协还是出得

起的
% $

根据记者今天得到的最新

消息
!

目前中国足协已经向总

局呈递了女足换帅的候选人名

单
%

与此前外界的猜测有所不

同
!

在这张名单上只有一个人

的名字
!

那就是女足辉煌时期

老帅马元安的助教陈金刚
!

而

此前所流传的朱广沪以及马元

安等人都没有出现在主教练的

候选名单中
!

其中马元安和商

瑞华将以技术顾问的身份随队

参与训练
%

如果一切顺利的话
!

中国

女足的新教练人选可能将在本

周末正式公布
%
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随着内地娱乐市场化
!

几

百万元
'

几千万元这样的数字

游戏不少见
!

不得不问中国明

星
!

你们到底值不值
0

./

现状
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据悉
!

陈道明
'

陈宝国
'

斯琴高娃片酬接近
%&

万元一

集
!

比五年前翻了一倍
%

二线演员的片酬都要七八

万元一集
%

此外
!

像黄晓明这

样的明星也有
"-

万元左右一

集的片酬
%

按照这个价码简单

算笔账
!

一般
!&

集的电视剧
!

一线艺人拍两部电视剧的收入

就将接近千万元
%

香港艺人来

内地拍戏的片酬则会是在香港

的三四倍
!

前几年张柏芝就以

"*

万元一集拍摄
)

周璇
*!

而

谢霆锋的片酬大概在一集
"-

万元左右
!

陈浩民在
"&

万元

一集
%
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据一些演出商透露
!

目前

内地演出市场上最吃香的还是

一些大牌港台艺人
!

近日一份

&

明星商演价目表
$

曝光
!

张学

友
'

周杰伦
'

蔡依林等
&

天王
$'

&

天后
$

报价
0&

万元以上
%
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与拍片
'

走秀相比
!

最赚

钱的还是广告代言
%

华谊兄弟

经纪公司相关人员告诉记者
1

&

内地一线艺人代言费在
%&&

万元人民币以上
,

其他二线的

内地明星的代言价格往往是十

几万元至几十万元
!

而港台明

星代言价格动辄上百万元
!

甚

至过千万元
%$

23

幕后

��b����

&

有的经纪人自己喊出个

几百万元的天价
!

但实际上大

家都心知肚明没有市场
%$

华

谊兄弟经纪公司相关人员表

示
!

身价影响价格的因素很

多
!

每年的价格也都在调整
%

是否有人气
!

是否有作品
!

是

否拿了什么国际
'

国内大奖
!

甚至是否有绯闻等都能影响明

星的身价
%

������

这么高身价到底值不值
0

电视剧从业者恐怕要第一个叫

苦
% &

拍电视剧如果演员片酬

部分达到投资额的
-&4

以上
!

很多制作公司就得在增加集

数
'

缩短周期等方面想办法
!

结果可想而知
+++

故事注水
'

演员应付
!

而观众不见得会买

明星的账
%$

去年
!

没有一个

大牌明星的
)

士兵突击
*

走红

后
!

不少制片人都清醒了许

多
-

电视剧最重要的其实还是

故事
%
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某经纪人对记者直言
!

明

星的身价其实也掺有很多水

分
!

实际上都有很大的砍价空

间
!

比如签约内地很受欢迎的

某香港明星服装代言报价
#&

万元一年
!

实际上底价是
-&

万元
!

有近
+&4

的砍价空间
!

而如果是长期合作伙伴还会更

优惠
%

甚至有人戏言内地明星

的广告代言费就像平时去服装

城买衣服
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对着开价的一半砍

准没错
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在另外一些商演上甚

至还有打包价格
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买一赠
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价格
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比单独的出场费要

便宜很多
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